



さんびょう

# 三錨

ほんきに げんきに こんきよく

よっかいちしりつとみすはらしょうがっこう  
四日市市立富洲原小学校

がっこう  
学校だより

NO. 13

れいわ  
令和 5年 7月 20日

## ●1学期が終了しました。

1学期が終わりました。本校の学校教育にご支援・ご協力いただきありがとうございました。日頃の安全の見守り、プール指導への協力、トイレ掃除、読み聞かせなど、さまざまな場所で大変お世話になりました。ありがとうございました。



今学期は、子どもたちにとっても、新型コロナウイルス感染症が5類となり、少しずつ窮屈な生活も緩和されるようになりました。さまざまな場面で、子どもたちの笑顔をたくさん見せてもらいました。この笑顔が曇らないように、2学期も学校全体で職員一丸となって、取り組んでいきます。ご支援・ご協力よろしくお願ひします。9月1日(金)、2学期の始業式に元気な顔をみせてくれることを楽しみにしています。

## ●連絡表(あゆみ)について

1学期の個別懇談会、お世話になりました。短時間でしたので、「もう少し、子どもの様子を知りたい」「子どものことで相談したい」という場合は遠慮なく学校へ申し出てください。

連絡表の「学習の様子」の評価につきましては、評価規準に照らした到達度評価を行っています。評価にあたっては、単元ごとや期末のテストを中心に、項目によっては小テスト、ノート、授業中の発表、実技テスト、提出物等も加味しながら総合的に行っています。「行動の様子」については個人内評価を基本とし、その子の中で特によかったと思われる項目に○が、もう少し…というところには△が付けてあります。

連絡表は現在の自分の強み・弱みを知ることで、次へのめあてを持ち、励みになるものであってほしいと思います。本日、子どもたちには担任から「強み」「弱み」の話がありました。連絡表の結果のみにとらわれるのではなく、1学期を振り返り、何がよくて、何が足らなかったのか、これから何をどうすればもっという方向に行くのか、ご家庭でも、お子さんとの対話のきっかけにいただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願ひします。評価の詳細は、先日、別紙でもお渡ししました。そちらもご覧ください。

【PTA連絡】今年度から、PTA役員さんと相談し、PTA環境整備を子どもたちと一緒に 行うこととなりました。「自分たちの学校を自分たちも協力してきれいにする」という気持ちを育むためです。実施日は9月2日(土)です。詳細は、PTA環境整備部より、別紙にて配付されています。ご参加ください。

# ●いよいよ夏休み♪

子どもたちにとっては、待ちに待った夏休みです。地域の

祭りも今年度はたくさん復活しています。たくさん自然との

ふれあい、地域社会への参加、友だちとの遊びなど、さまざま

な体験をしてください。そして、夏でないといけないことや休業中にしかできないことなどに挑戦してく

ださい。数々の体験は、子どもの心を大きく豊かに成長させることでしょう。

さらに夏休みは、時間割やチャイムもありません。子どもたちが計画を立て、自分でやりきることにチャレ

ンジするときでもあります。このことの繰り返しによって計画性や自立心や根気強さが養われていくもので

す。最初はやる気が出るのですが、徐々にくじけそうになるかもしれません。そういうときはぜひ相談にの

ってあげてほしいと思います。

## ●学校からのお知らせ



### 1. 閉校日について

本年度、市内の小中学校は一斉に8月10日(木)～16日(水)までが閉校日となります。上記の閉校日

以外の夏季休業中の平日には、8時30分から17時まで学校は開いています。電話または来校ください。

来校の際は、工事車両等に気をつけていただき、職員室東側(「希望の池」側)から声をかけてください。

### 2. 夏季休業中の職員の勤務について

職員につきましては、研修や会議のために出張するなど不在の場合もあります。加えて職員も休暇

を取っている場合もあります。担任等にご用がある際は、一度、学校へ電話をしてから訪問ください。な

お、休校日以外の平日に、職員が一斉に休むことはありません。

→TEL 365-4309(富洲原小学校)



### 3. 「なつやすみのきまり」について

各学年の学級担任を通して、夏休み中のきまり・約束事を記載した「なつやすみのきまり」を子どもた

ちに配付しました。どの項目につきましても、子どもたちが安心・安全な生活を送るうえで大切なことです。

夏季休業中に事件に巻き込まれたり、事故にあったりせず、2学期の始業式に全校児童がそろって

登校できるよう、ぜひ、ご家庭におかれましても、ご一読の上、ご協力をお願いします。